



# 三条北ロータリークラブ週報



2012-2013年度

国際ロータリー会長：田中作次（八潮RC）「奉仕を通じて平和を」

第2560地区ガバナー：鈴木重壺（長岡RC）「恕の心を以て・奉仕を通じて平和を」

三条北ロータリークラブテーマ「意義或るロータリーライフをたのしもう」

会長：早川 瀧雄

幹事：坂内 康男

SAA：高橋 研一

例会日：火曜日12:30～13:30

例会場：三条ロイヤルホテル TEL:34-8111

事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

TEL:0256-35-7160 FAX:0256-35-7488

HP：<http://www.sanjo-nrc.org>

AD：[north@sanjo-nrc.org](mailto:north@sanjo-nrc.org)

## 本日の行事：「ライラ研修報告会」

◆本日の出席：69名中40名

◆先々週の出席率：69名中56名 81.16%  
前年同期 77.94%

◆本日のゲスト：ライラ研修生  
川村研二様・五十嵐祥允様  
前山友輔様・米村健史様

◆本日のビジター：  
巻RCより加藤政夫さん

◆先週のメイクアップ（敬称略）

10月17日三条RCへ 石黒隆夫  
石川勝行、小林幹扶

18日三条東RCへ 岡田 健  
山崎 勲、高橋彰雄

20日米山奨学セミナー（長岡）  
今井克義



## 会長挨拶：早川瀧雄会長



皆さんこんにちは  
巻クラブより加藤政夫様いつも  
メイクアップありがとうございます。  
又ライラ研修の4名の方々、  
岡田ライラ委員長御苦勞様でし  
た。報告宜しくお願ひします。先

週4ロータリークラブ55名で東日本大震災被災地追悼視察研修に行っていました。視察したのは南三陸町ですが、大変な惨状でした。土台だけ残って家は殆どありませんでした。自動車の残骸の山、まだまだ復興は時間がかかると思います。我々にできることは何だろう？

被災地に度々行ってお土産をたくさん買って少しでも復興支援に協力して行きましょう。

ホテルでの懇親会も4クラブが浴衣掛けで和気藹々のなか親睦を図り、二次会では時間延長して楽しいひとときを過ごしました。これも少しは復興支援かと思ひます。企画していただいた岡田社会奉仕委員長に感謝します。

## 幹事報告：坂内康男幹事



・鈴木ガバナーより  
地区大会信任状提出について  
・三条ローターアクトクラブより  
11月第1・2例会のご案内  
平成24年11月1日・15日(木)  
19:30～

会場 三条燕地域リサーチコア 4F

- ・地区大会実行委員長より  
記念ゴルフ大会参加のお礼
  - ・新潟県共同募金三条支会より  
街頭募金協力のお礼
  - ・市内特別支援教育研究協議会より  
「ウィンターフェスティバル」のご案内
- 日時 平成24年12月7日(金) 9:30～11:30  
会場 三条市総合福祉センター

・三条市青少年健全育成ネットワークより 青少年の為のコンサートについて

日時 2012年12月8日(土) 15:00から

会場 三条中央公民館大ホール

## 委員会報告：社会奉仕委員会



先週移動例会として、市内4RC合同事業として南三陸町に行つて来ました。参加された皆様、御苦勞様でした、ご協力ありがとうございました。詳しくは週報に3名の方から原稿を寄せて頂きましたので読んで頂きたいと思つています。帰りには乗りきれないほどたくさんお土産を買つて頂きまして、被災地の復興に、又生活再建の一助になったのではないかと思つております。他の3RCとも親しく交流ができました。これからも社会奉仕事業を4RCで盛り上げていこうと益々結束しました。今後とも社会奉仕活動へのご協力宜しくお願いします。大変ありがとうございました。



## 親睦活動委員会

次週30日(火) 18:30 から三条ロイヤルホテルにて「夜例会」を開催します。特別ゲストとして大倉修吾さんをお招きして。素晴らしい卓話の後に同席して頂き親睦を深めたいと思つています。多数の参加を宜しくお願いします。

## ◆ロータリー財団BOX：23日現在累計69,000円

## ◆米山奨学BOX：23日現在累計239,000円

目黒由賀利君 石川委員長のお隣に席を頂いた事に感謝して協力致します。

岡田 大介君 協力

石川 友意君 BOXに!!



## ◆ニコニコBOX：23日現在累計293,000円

加藤政夫君(巻RC) 9月29日のIMに巻までおいで下さいまして大変ありがとうございました。

岡田 大介君 社会奉仕事業、移動例会「被災地復興支援ツアー南三陸の旅」皆様のご協力により大成功に終わりました。大変ありがとうございました。

早川 瀧雄君 巻クラブの加藤さんメイクアップありがとうございます。ライラ研修生の皆さん報告宜しくお願いします。

岡田 健君 今日はライラの報告です。皆様のおかげで無事研修が終わりました。ありがとうございました。

米山 忠俊君 巻RCの加藤さんようこそいらっしゃいました。ライラ研修生の皆様御苦勞さまでした。

坂内 康男君 ライラ研修生の4名の皆様、大変ご苦勞様でした。研修報告宜しくお願いします。又東日本大震災被災地研修、平泉の旅大変勉強になりました。

石川 一昭君 先日の社会奉仕事業に参加ありがとうございました。社会奉仕副委員長

石川 友意君 有意義な被災地追悼視察研修でした。岡田社会奉仕委員長はじめ幹事の皆様に感謝申し上げます。

樋口 金占君 ボックスに協力!!

外山 裕一君 //

外山 晴一君 //

馬場直次郎君 今日は1日中雨模様だそうです。寒いまだ冬は早いよう!今冬は大雪とか!

\* 9月のコメント賞は山上茂夫会員です。



## 本日の行事：「ライラ研修報告会」 10月6日～10月8日 会場：糸魚川信用組合本店

### 岡田 健ライラ委員長



先日、6日から8日まで2泊3日のライラ研修会で糸魚川へ行ってまいりました。鈴木重壺ガバナーはじめ、地区役員の方々の熱心な活動に感動し、感謝した3日間でした。

ガバナーにおかれましては2日間つきっきりで指導していただきました。研修会の内容は、研修生の方より報告があると思いますので宜しくお願いします。

地区新世代奉仕委員長の西村さん、ライラ委員長の椿井さんをはじめ、糸魚川中央RCの皆様へ感謝して私の報告とします。



### 研修生紹介：丸山正男会員

数ある会員企業の中から、私どものスタッフを選んで頂きありがとうございます。

川村君は入社5年目、三条店の副店長をやっております。

五十嵐君は入社6年目、新潟女池店の副店長をやっております。将来有望な2人です。宜しくお願いいたします。

### (株)丸山自動車 川村研二様



最初この研修に参加する前は何をするのか全くわからず当日参加してみると勉強のようなものもありましたが、ほとんど体を使って体験し学習するものばかりでしたのでとても楽しく参加することができました。

まず1日目のフォッサマグナミュージアムでの見学でたくさんの鉱物を見学し、石の奥深さを知りました。まず驚いたのが、曲がる石を見せてもらいまだまだ自分の知らない世界はたくさんあるなと思いました。それと講師の宮島先生の話がとても面白く退屈することなく話を聞くことが出来ました。

2日目では化石探し、ヒスイ探しときのこの菌打ちをしました。ヒスイも化石も全く見つからずヒスイにいたっては非常に似ているきつね石という石しか見つからず非常に残念でしたが、海岸に行って石を探す体験は正直小学生以来していないなと思い、とても楽しく体験できまし

た。その後、きのこの菌打ちをしました。初めての作業で、まず90cmに木を切り、8～9cm間隔で穴を開け、そしてから菌を打ち込む作業をして、かなりの手間だとは感じていたのですが、それ以上にきのこが生えるまで2年かかると聞いたとき意外ときのこを栽培するのは手間と忍耐力のいる作業だと感じました。また、今回の作業は、7、8人のグループでの作業で行いましたが、一人でもくもくと作業に入り、全くグループでコミュニケーション



を取れなかったのが反省すべき点だと思いました。しかし社会人になってから絶対体験することがないだろうなという体験をさせてもらったので楽しむことができました。2日目になると周りの参加者とも仲良くなり、一緒に楽しみながら体験をし、懇親会に参加することができました。

3日目にはジオサイトに行き、太古の断層と枕状溶岩を見学しました。この日は一番の快晴で、ヒスイ峡ではきれいな景色をみる事ができました。そこにはたくさんのロッククライマー達でしたが、正直私にはあの崖を昇ることは死ぬまで一度も経験をする事はないだろうなと思いました。そのヒスイ峡では2日目では全く探せなかった、ヒスイがごろごろそこら中にあると聞いたので驚きました。しかもそのヒスイを昔の人達はヒスイと知らずに漬物石に使っていたり、屋根の上に置いていたと聞いたので昔の人たちはなんて贅沢な使い方をするのだと思いました。最後となりますが、この研修に参加させていただいての一番印象に残っている事は、いろんな企業の参加者たちと交流を深めることができたことです。年々たつにつれて年の近い人達と触れ合う機会も少なくなってしまう中、この研修でいろんな仲間に出会うことができ、その中で企業での悩みや良い面などいろいろな意見を聞くことができ、良い経験となりました。この経験をムダにせず、今後日々の業務などでいかしていこうと思います。今回はこのような会にお招きいただきまことありがとうございました。以上でライラ研修での報告を終了させていただきます。

**(株)丸山自動車 五十嵐祥允様**



今回ライラ研修に参加させて頂きありがとうございました。また、素晴らしい研修の準備をしていただきました皆様に感謝致します。初めてなので、どのような事をするのか全く分からずに不安と楽しみと両方でした。

社長から「10月の3連休空いているか」と言われ「空いています」といったら「ライラ研修に参加してみないか」と言って頂きました。ライラ研修という言葉は聞いたことがあったのですが、内容は全く分かりませんでした。ただ、自分自身の為になるだろうと思い「是非参加します」と答えました。以前、参加した社員がいたので、内容を聞いたのですが、よく分かりませんでした。このような状態で参加してみてもの感想です。非常に充実した研修でした。今まで見たことのなかった歴史ある翡翠、化石等見る事ができ貴重な体験ができました。



中でも3日目に102トンの翡翠を見たときはびっくりしました。翡翠探しや、化石探しができたことも貴重な体験でした。必

死に探したのですが、翡翠を見つけることができず残念な思いが残りました。研修を通して、新潟のいいところ、糸魚川のいいところに気づくことができ良かったです。講師の宮島先生の解説で名所を巡ることができたことも勉強になりました。改めて、自然の不思議、素晴らしさを知ることができました。新潟県出身でありながら、新潟の知らないところもまだまだたくさんあると実感しました。新潟の名所当を訪れてみたいと思いました。

高校生から社会人まで幅広い年齢層の方が参加されましたが、普段触れ合うこ



とのない異業種の方とお話しできたことも良い経験でした。

グループに分かれての体験学習では、知らない人たちばかりでうまくやっていたら、不安がありました。時間が経つにつれて距離も縮まり、楽しく交流することができました。懇親会も有意義な時間でした。宿泊施設は狭い部屋で最初は“んっ”と思いましたが、今思えばそれがかえって距離を縮めることができた様に思います。これから就職する学生や又社会人の方々に素晴らしい研修生ばかりで仕事に対する姿勢や社会に対しての考え方など学ぶところが多くあり、今後の人生に活かしていきたいと思えます。最初は不安な研修でしたが、終わってみれば中身の濃い充実した研修に参加することができ良かったと思っております。研修に参加させて頂きありがとうございました。

**研修生紹介：岡田 健会員**

前山君は私どものやっている理美容店(株)スーパーカットの美容師です。米村は私の孫で高校の3年生です。宜しくお願いします。

**(株)スーパーカット 前山友輔様**



10月6.7.8とライラ研修会に参加させていただきました。研修初日、新潟の地質、活断層について、講師の宮島先生の講演でとても面白く、楽しく学ぶ事ができました。新潟の糸魚川から静岡まで

の大きな断層、その大きな溝の上に積もった地層、新潟に住んでいながら知らない事ばかりで、良い意味で大きなショックを受けました。



フォッサマグナミュージアムでは珍しい鉱物や、歴史的なものを見たり、石琴のオルゴール音を聴いたり貴重な体験ができました。

二日目は化石を探すために石を割り、化石を探したり、海岸で途方もない数の石の中から翡翠を探すなど、自身の体を使いとても根気のいる作業を体験しました。実際にやってみると幾ら石を割っても中々化石は出てきませんし、海岸

の石はどれを拾っても翡翠ではありませんでした。ですが中でも見つける人はいるので、自分はまだもう少し注意力が足りないのかなと、自分の足りない部分を見つけてきました。

午後からのしいたけの菌打ちでは知らない人とグループを組み、協力して作業しました。お互いにコミュニケーションを取りながら協力する事で一体感が生まれると、スムーズに作業を進める事ができ、また、楽しみながら作業ができました。

三日目、最終日は巨大な断層の一部を見たり、翡翠の産地である翡翠峡を歩き、その大きさ、凄さを身近で感じる事ができました。

今回の研修を通してとても多くの事を学びましたが、異業種の人達との交流ができたことも私のこれからにとって大きな糧になりました。多くの人と出会い、自分と違う色々な考え方、物の見方を感じ、自分の成長に繋がるとても有意義な研修会でした。

最後に今回このような素晴らしい研修会に参加させていただきありがとうございました。

## 新潟県立東高等学校 米村健史君



ライラ研修の報告は、川村さん、五十嵐さん、前山さんの報告でおわかりだと思いますので私は参加して感じた事をお話しようと思います。

祖父のすすめで参加することになりました。中身がよく分から

ず参加しましたが、行きのバスの中で、年上の人たちから刺激を受けることができ楽しい、研修になりそうだと思います。高校生活で接する年上の方は先生や家族ですのでとても緊張しましたが、皆さん優しくして頂き、多くの事を学ばせて頂きました。

ホテルでの部屋割は五十嵐さんと前山さんと一緒でした。前山さんは以前から私の髪を切ってもらっている美容師さんなので面識はありましたが、前山さんは初めての方なので不安でしたが、部屋でお話してみるとすごくいい方で安心しました。研修中は他の人たちと話す機会があったりして、色々な人たちと接することができ本当に色々なことを得ることができました。すごくいい旅でした。

この研修会で学んだことを今後の人生に活かして行きたいです。



# 11月の行事予定 (第4分区内RC)



日	月	火	水	木	金	土
				<b>1</b> 三条東RC ガバナー公式訪問 燕RC クラブフォーラム 加茂RC R財団月間	<b>2</b> 吉田RC 通常例会	<b>3</b> 文化の日
<b>4</b>	<b>5</b> 三条南RC 移動職場例会 於:田中衡機工業所	<b>6</b> 三条北RC ロータリー財団月間 第2560地区未来の夢計画準備室 室長水上喜芳様	<b>7</b> 三条RC 2日(夜例会)に 例会日変更	<b>8</b> 三条東RC R財団月間 燕RC クラブ休会② 加茂RC ライラ報告会	<b>9</b> 吉田RC 通常例会	<b>10</b>
<b>11</b>	<b>12</b> 三条南RC ロータリー財団月間	<b>13</b> 三条北RC 卓話 三条ライオンズクラブ 会長 佐藤 栄様	<b>14</b> 三条RC 卓話 関川 博会員	<b>15</b> 三条東RC クラブ休会 燕RC 会員卓話 加茂RC 卓話	<b>16</b> 吉田RC 夜例会	<b>17</b> 地区大会① RI会長代理 歓迎晩餐会
<b>18</b> 地区大会②	<b>19</b> 三条南RC クラブフォーラム 地区大会報告会	<b>20</b> 三条北RC 地区大会報告会	<b>21</b> 三条RC ロータリー財団月間	<b>22</b> 三条東RC 地区大会報告 燕RC 地区大会報告会 加茂RC 夜例会	<b>23</b> 勤労感謝の日	<b>24</b>
<b>25</b>	<b>26</b> クラブ休会	<b>27</b> 三条北RC 卓話 三条中央ライオンズクラブ 幹事 土田美千代様	<b>28</b> 三条RC 地区大会報告会	<b>29</b> 三条東RC クラブフォーラム 燕RC 卓話 加茂RC クラブ休会	<b>30</b> 吉田RC 通常例会	卓話講師 15日(木)加茂RC(株) マスカミ社長 中野嘉夫様

★上記以外RC 火曜日 分水・田上あじさい 水曜日 巻 木曜日 見附

## お知らせ

### 記帳受付

- 1日(木) 三条東RC (三条ロイヤルホテル)
- 5日(月) 三条南RC (三条信用金庫本店)
- 6日(火) 分水RC (新潟大栄信用組合本店)
- 7日(水) 三条RC (三条信用金庫本店)
- 8日(木) 燕RC (燕三条ワシントンホテル)
- 15日(木) 三条東RC (三条ロイヤルホテル)
- 16日(金) 吉田RC (山岸会計事務所)
- 22日(木) 加茂RC (加茂市産業センター)
- 26日(月) 三条南RC (三条信用金庫本店)

山崎年度 エレクトセミナー 2013年2月23日  
地区協議会 2013年4月13日